

Réaction d'Anne Hidalgo à l'incendie survenu à la Cité des sciences et de l'industrie

« Un important incendie s'est déclaré cette nuit à la Cité des sciences et de l'industrie, dans une zone actuellement en travaux qui devait accueillir prochainement un centre commercial.

Près de 120 sapeurs-pompiers de Paris sont intervenus pour maîtriser les flammes et éviter que ce sinistre ne se propage aux zones en activité. Après de nombreuses heures de lutte, ils ont réussi à circonscrire le feu en début de matinée.

Je salue le courage et le professionnalisme de ces femmes et de ces hommes, qui ont une fois encore risqué leur vie au service des autres. Au nom des Parisiens, comme en mon nom personnel, j'adresse également mes vœux de prompt rétablissement aux deux sapeurs-pompiers blessés lors de cette opération. »

Anne HidalgoMaire de Paris

Contact presse: Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr